

LA BRÚJULA

Los primeros navegantes para por orientarse miraban a las estrellas y a la Luna que pero cuando el cielo estaba nublado no se podían orientar.

La brújula se cree pues que se inventó en China porque aunque las primeras brújulas no se utilizaron para por orientarse. Las brújulas se desarrollaron en Europa hacia el año 1300 y se utilizaban para orientarse en el mar.

Posteriormente Actualmente no se usan brújulas para la navegación marítima, han sido sustituidas por el GPS



La brújula nos indica el sur norte